



国際ロータリー第2790地区

例会日 毎週月曜日  
12:30PM~13:30PM  
例会場 新大和田クラブ  
Tel:0439-55-2240

事務局  
〒299-1144  
君津市東坂田1-3-3-304  
Tel:0439-52-8882  
Fax:0439-27-0622

2025~2026年度

Vol.18 No.2321 2025.12.22

令和7年12月 第4例会 曇

開始点鐘 大川裕士 会長  
R ソング 手に手つないで  
四つのテスト 宮崎慎 会員  
お客様 メルビン ディ シルワ一 様  
(コスモス奨学金スリランカ事務局)  
西島サジー 様(山武市役所)  
西島小百合 様(ご令嬢)  
西島真由美 様(ご令嬢)  
スジーワー ディサーナーヤカ 様  
(サジー様のお姉さん)  
岩田充弘 様  
(東京神宮RC会長エレクト)  
宮武淳 様(市原RC会長)  
檜垣昌宏 様(市原RC幹事)  
平野哲也 様  
(市原RC米山カウンセラー)  
角谷太一 様(市原RC会長エレクト)  
磯貝元洋 様  
(市原RC地区インタークト委員会)  
グエン・ティ・キム・トゥ 様  
(米山奨学生学友会)  
ライ・ライアン 様  
(米山奨学生学友会)  
チエ・イジ 様(米山奨学生)  
時下俊一 様(元会員)  
村上進 様(元会員)  
大浦芳弘 様(元会員)

【出席報告】 免除者0名 休会0名

例会数	会員数	対象者	出席	欠席	出席率
2321	49	49	35	14	71.43%
2320	49	49	32	17	65.30%
前々回の修正	メークアップ	2名			83.67%

(敬称略)

## 会長挨拶

大川 裕士会長

会員の皆様、ご来訪の皆様  
こんばんは。まず始めに、  
ロータリーバッジを忘れました  
事、お詫び致します。早い  
もので今年も残すところ10日  
となり、クラブ活動も折返し  
となりました。振り返ってみ  
ますと、今年度は7月7日(月)  
第1例会に第5グループガバ  
ナー補佐をお迎えして始まりました。各委員会の奉  
仕活動では、職業奉仕委員会の出前教室が9月25日  
(木)周西小学校、12月10日(水)周西中学校で開催さ  
れました。講師を務めて頂きました、会員、会員企業  
の皆様、ありがとうございました。社会奉仕委員会の枝豆収穫祭が10月19日(日)に晴天のもと、一般  
参加者・会員家族総勢107名の参加で行われ、その場  
で国際奉仕委員会が、END POLIO等のRC活動をPRしま  
した。また、社会奉仕委員会は11月10日(月)に周西  
中学校1年生86名と恒例の君津駅前花壇花植え作業を行  
いました。そして最大行事、10月27日(月)には時  
田ガバナーをお迎えしての公式訪問があり、緊張と  
不安で迎えましたが、無事終える事が出来、安堵致  
しました。年内のクラブ奉仕活動は、25日(木)にき  
みつ愛児園と君津市役所訪問があります。担当委員会  
の皆様宜しくお願ひ致します。地区・第5グル  
ープの行事としまして、米山記念奨学会委員会が7月  
12日(土)に、2025-26年度ロータリー米山記念奨学委  
員会・委員長セミナーをはじめとして、研修旅行、  
世話クラブカウンセラー研修会、BBQ大会等多くの  
行事が活発に開催されています。地区最大の行事、  
RI2790地区地区大会が10月11日(土)・12日(日)の2日間  
開催され、多くの会員の皆様に参加頂きました。  
当クラブは第1日目にクラブ表彰を、2日目にはPGで  
KRC名誉会員の秋元秀夫様が、高齢者表彰を受けま  
した。10月26日(日)世界ポリオデー/地区啓発イベント  
「ランタンに思いを込めて」が館山市で開催され  
ました。あいにくの雨天の為、場所と時間を変更して  
行われ、KRCからは4名と米山奨学会からチエ・イ



ガバナー

時 田 清 次

会 長 大 川 裕 士

幹 編 事 内 藤 智 介

ガバナー補佐 渡 邁 慎 司

会長エレクト 大森 俊 介

集 編 事 内 藤 智 介

副 会 長 常 住 賢 二

ジさんが参加、思いを込めてスカイランタンを室内であげました。11月7日(金)は、第5グループラーニングセミナーが開催、パネラーの鈴木莊一会員をはじめ、KRCより8名が参加しました。毎回楽しみにしています。本日もゲスト参加して頂きました東京神宮RC主催の明治神宮清掃奉仕例会に9月10日(水)と11月12日(水)に参加、正式参拝後清掃奉仕を致しました。次回は2026年4月8日(水)に行われます。以上が大まかですが、上半期のクラブ内と地区・第5グループの活動報告です。最後に会員の退会についてですが、(半期で7名が退会予定1名の入会者です。)半期で7名が退会うち5名が職業奉仕委員会の委員です。KRCの奉仕活動で特色、特徴である委員会の委員が会社都合によりますが、退会され、委員長、副委員長、委員の皆様にご負担を掛けています事、メンバー構成の片寄りにより委員会活動にご迷惑をお掛けしている事、申し訳なく思っています。会員皆様、奉仕活動へのご協力宜しくお願ひ申し上げます。元会員より出前教室の協力を得ている事を付け加えさせて頂きます。

## 幹事報告

内藤 智介幹事

〈配布物〉

### 1. 例会プログラム

〈報 告〉

- 12月25日(木)に、きみつ愛児園へクリスマスプレゼントを届けます。今年もサンタになって各クラスを訪問し、子ども達一人ひとりにプレゼントを渡します。当日は、大川会長、私(内藤幹事)、社会奉仕委員会の木内委員長、吉野会員、茂田会員、高島事務局で訪問します。サンタ役は、木内委員長、吉野会員、茂田会員です。宜しくお願ひ致します。また、同日にチャリティーオークションで集まった募金を、歳末たすけあい募金として千葉県共同募金君津市支会へ届けてきます。出席者は、大川会長、私(内藤幹事)、社会奉仕委員会の木内委員長、高島事務局です。宜しくお願ひ致します。
- 次週29日(月)は、年間プログラム通り休会です。また、年明けの新年初例会は1月19日(月)、夜間例会となります。点鐘18時00分です。場所は木更津ワシントンホテルにて開催します。お間違いないようお願ひ致します。なお、例会前17時15分より第7回理事会が開催されます。理事の方はご出席下さいますようお願ひ致します。



3. 1月9日(金)に君津商工会議所主催の新春賀詞交歓会が開催されます。

場所：日本製鉄(株) 東日本製鉄所君津地区本館

コミュニケーションホール

時間：15時(受付：14時15分～)

出席：大川会長

宜しくお願ひします。

4. 1月17日(土)に国際奉仕セミナーが開催されます。

場所：千葉商工会議所 第2ホール

点鐘：13時(受付：12時30分～)

出席：大川会長、内藤幹事、今年度国際奉仕委員長 秋元ゆかり会員、次年度ガバナー

補佐 黒岩会員、次年度幹事 秋元直樹

会員、次年度国際奉仕委員長 茂田会員

## 〈回覧〉

1. 第5グループ インターシティミーティングの出欠について

\*君津RC週報・第5グループ週報は通常例会の際にまとめて回覧します。

## お客様挨拶

国際奉仕委員会

「近況報告と「TSUNAGU2790」プロジェクトについて」

西島サジー様



君津RCの会長様をはじめ、ロータリアンの皆様、こんばんは!いつも大変お世話になっております。会長様、秋山様からご招待頂き、本日は君津RCの例会に参加させて頂きます。元米山ロータリー奨学生、サジーと申します。コスモス奨学金スリランカ事務局メリビンと申します。大変素晴らしいクリスマス夜間例会にご招待を頂き、会長様をはじめ、皆様には心から感謝申し上げます。RCの関係でいつも様々なご支援を頂いております。その中で君津RCは、水の汚染地域に住む子ども達や大人達に、きれいな水が飲める為の設備をして下さって、感謝の気持ちでいっぱいです。本日はスリランカの現在の状況も紹介しながら来年の寄付金をどのような支援活動に使っていくかという事の計画をお話ししたいと思います。11月にスリランカであったサイクロンの影響で、土砂崩れや洪水が発生し、国土の四分の三ぐらいの範囲が大きな被害を受けました。土砂崩れや洪水で亡くなられた人々は1000人以上になっています。それから行方不明になっている方々の数がまだ分からぬ状況です。同じ家庭で8人死亡、5人死

亡、お母さんとお父さんが亡くなった、子どもが亡くなつたという家庭もあります。毎年、君津クラブから支援を頂いている北部州等の地域も大きな被害を受けています。君津RCから、毎年スリランカの貧しい地域の学校で勉学している子ども達へ、沢山の浄水器を寄付して下さっています。スリランカの北部州、北中部州等の地域では、多くの人が農業をやっているので、田んぼや畑等に入れる肥料等が水に混ざり、その水を飲んだ子ども達が腎臓病になっています。きれいな水が飲める設備がない学校も沢山あります。それぞれの、地域の保護者も田んぼで仕事をして生活をしており、病院に通つて検査をする事も出来ない人がいます。このような状況では、ロータリアンから頂いている浄水器が子ども達や大人にも大変役に立ちます。今年の1月にクラブを代表して、内山お母様がスリランカを訪問して下さいました。内山お母様は、コスマス奨学生の里子達へのご支援もして下さっています。今年の旅行で教育里子とお会いし、君津クラブから今まで寄付して下さった、浄水器の現在の使用状況等についても調査されました。また、それぞれの寄付を頂いた学校を訪問して下さいました。6年前から今まで、毎年君津クラブからスリランカの子どもへ浄水器と奨学生等、様々なご支援を頂いております。浄水器の支援は、主にスリランカの北部州、西部州、ウバ州、中部州、東部州できれいな水が使用出来ない地域を対象にしてきました。君津クラブのおかげでそれぞれの学校の子ども達は、毎日安全にきれいな水を飲んでおります。皆様には心から感謝申し上げます。今年は君津クラブの寄付金でスリランカの西部州や北部洲等の地域の学校に通つている子ども達に50本以上、浄水器の寄付を頂いております。この前、君津RCから80本の浄水器を頂いて学校12校や病院、日曜学校、病院等に寄付しました。以前、ウバ州、中部州、東部州等の地域の学校にも浄水器を寄付しましたが、どの家庭も大変貧しく、保護者は畑や田んぼで仕事しています。田んぼや畑等が多い地域であり、農薬も多く使っていた為、農薬の成分等が川や井戸に混入し、その影響で腎臓病になっている子ども達が多いです。そういう病気の子ども達を一人でも減らす為に清潔で安全な水が絶対に必要とされています。さらに、ジャングルの中に住んでいる多くの野生の象が村に出て来て、作物を食べてしまったり、人を襲つたりという大きな被害も出ています。このような大変な生活の中で子ども達は学校に通つて一生懸命に勉強しております。私達にはとても想像もつかないような厳しい環境の中で暮らしている人々にとっては、君津ロータリーから寄付された浄水器は、宝物のような価値を持っているのです。どの地域でも大変な生活をしながら教育を受けている

子ども達と大人が、浄水器の水を飲んでいます。この地域の保護者は一日働いても、日給は600円程にしかなりません。一日三食食べられない家庭も多くあります。このような大変苦しい生活の中で子ども達は勉強しています。毎回繰り返しになりますが、サジーが大学院生の頃、米山奨学生として奨学生を頂いた事が、君津クラブとの出会いとなりました。君津クラブの里親さんがスリランカにいらっしゃった時には、貧しい地域の学校を訪問して下さいました。この様な状況にある子ども達のご支援をして下さる、君津RCの皆様には心からお礼申し上げます。私達との最初の出会いは柏東RCの中村お父さん、内山お母さん、大住お父さん、鈴木さんをはじめ、RCの方達をスリランカにお連れした事です。それ以来長い間、君津クラブから毎年スリランカの子ども達にご支援を頂いております。君津クラブから頂いている寄付金はスリランカの子ども達にとって大きな宝になります。内山お母さんから毎年コスマス奨学生を頂いております。今から、コスマス奨学生を頂いている里子達の現在の状況についてお話ししさせて頂きます。小学校5年生の奨学生試験に合格してから、今まで長い間奨学生を頂いた子ども達は、大学の医学部、看護大学、工学部、商学部、人文社会学部等に合格しております。それも里親さんのおかげです。里親さんの皆様には心から感謝申し上げます。スリランカの優秀な子ども達の教育支援だけではなく、様々なご支援をして下さっている君津クラブの皆様の温かいお気持ちに心から感謝申し上げます。今年も君津クラブから浄水器の寄付を頂いております。大きなご支援を頂いて感謝の気持ちでいっぱいです。来年1月3日(土)からメルビンは、里子の教育支援やRCの支援活動等にスリランカに行く予定です。その時に君津クラブの浄水器を持って、土砂崩れや洪水で被害を受けている学校や子ども達に寄付する為の計画を立てております。活動が終わったらクラブの皆様にご報告致します。これからも宜しくお願い申し上げます。クラブの皆様のご健康とご多幸を心よりお祈り致します。

メルビン ディ シルワー  
コスマス奨学生 スリランカの事務局  
西嶋サジー(元米山奨学生)

令和7年1月、君津RCの浄水器の寄付先  
スリランカの小中学校

スリランカ北部洲と西部州の学校4校に浄水器を寄付しております。

1. アヌラーダプラ学校

1. バムヌガマムスリムマハーヴィッディヤーラヤ  
2. アムニッチャ ヴィッディヤーラヤ  
浄水器 数 19台  
アムニッチャ 村の村長 1台

3. ラジャンガナ 学校  
ラージャーンガナヤ ヤーカ 13/14 マハセン マ  
ハーヴィッディヤーラヤ(マハセン 国立 学校)  
浄水器 数 25本

4. 西部洲ガンパハ ウィガダマハーヴィッディ  
ヤーラヤ  
5本

浄水器は50本寄付する事が出来ました。

## ニコニコBOX

大川 裕士 今年もあと10日、役員・理事・会員の皆様のご協力で、ここまで来れました事感謝申し上げます。2026年午年は丙午(ひのえうま)との事。会員皆様の成長・発展、健康をご祈念申し上げます。良いお年をお迎え下さい。

内藤 智介 来賓の皆様、本日は君津RC忘年例会によこそ。12月も三分の二が過ぎ、年末の仕事納めまでラストスパートです。安全運転で頑張ります!

松原 颯 初めての夜間例会楽しみです。来年もどうぞ宜しくお願ひ致します。

岩田 充弘 初参加させて頂きます。楽しみにして参りました!

市原RC一同 本日はお世話になります。宜しくお願ひします。

篠塚 知美 今日は、夜間例会楽しみです!!  
馬場 孝弘 ご来訪の皆様、夜間例会楽しんで  
いって下さい。

大森 俊介 本日は多くのお客様にご来訪頂きありがとうございました。

松岡 靖 少し早いですが…メリーX'mas。今年もお世話になりました。

秋山 大輔 メリークリスマス!世界中に愛を!  
早見 秀一 2025年、皆様一年間大変お疲れ様でした。おかげ様で楽しい一年間でした。ご来訪の皆様、今晚は楽しんで頂けましたでしょうか。引き続き君津RCを宜しくお願ひ致します。

福田 順也 会員の皆様、今年一年、大変お世

話になりました。年末ご多忙の折ではございますが、お体にお気をつけて良き年をお迎え下さい。

鈴木 秀範 本日は今年最後の例会となりました。本年も一年間、お世話になりました。個人的には、来年かずさマジック、米田新監督の巻き返しに期待したいと思います。

黒岩 靖之 皆様、一年間お世話になりました。来年も宜しくお願ひします。

宮寄 慎 皆様、一年間お疲れ様でした。新年が皆様にとりまして益々発展する事をお祈りしております。

釣持 純一 東京神宮RC会長エレクト、岩田充弘様、市原RCの皆様、チェ・イジ様、楽しんで下さい。スリランカの皆様、ご来訪ありがとうございます。

岡野 直美 東京神宮ロータリー会長エレクト 岩田様、市原RCの皆様、米山学友会 グエン・ティ・キム・トゥさん、パートナーの方、チェ・イジさん、スリランカプロジェクトの方々、ようこそ君津RCへ。今日は楽しんで下さい。

安田 学 ご来訪頂きましたお客様、今日は一緒に夜間例会楽しみましょう!

木内 高茂 市原RCの皆様、ようこそ君津RCへ。この後の懇親会も楽しんで下さい。

中野 賢二 先週末、頑張っている子ども達に手作りクリスマスデコレーションを届けてきました。100円均一の材料で24時間かかりました。100個の電球をリモコンで操作出来るので、子ども達も楽しめるようにしました。

佐々木昭博 忘年例会、大いに楽しみましょう!  
内山貴美子 いよいよ今年最後の例会になりましたネ!皆様一年間お世話になりました。本日来訪された皆様ありがとうございました。楽しんで頂けたなら幸いです。

隈元 雅博 本日の夜間例会、是非楽しみましょう!

秋元 政寛 今日は冬至ですね。帰ったらお風呂でゆっくり温まりたいと思います。

大桃 哲郎 一年間お疲れ様でした。来年は一年間いられるか分からないので、しっかり楽しんで頑張ります。

会員家族親睦忘年例会の様子





